

Presse-Information Stand: 19.3.2020

Irene Majer: neue PR und Management-Assistentin bei Hyundai Suisse

Seit anfangs März 2020, unterstützt Irene Majer die Bereiche der Medien- und Öffentlichkeitsarbeit, wie auch das Management des Schweizer Importeurs von Hyundai. Irene Majer verbindet eine Ausbildung in der Textilwirtschaft mit Erfahrung im PR- und Social Media-Bereich.

Mit Irene Majer begrüsst Hyundai Suisse eine neue Fachkraft als Assistenz für das Management und den PR-, Medienbereich.

Nicholas Blattner, PR Manager von Hyundai Suisse: *„Irene Majer unterstützt uns unter anderem im Social Media-Bereich und in der Kommunikation über die neusten Plattformen – mit dem Fokus auf die Medien- und Öffentlichkeitsarbeit. Irene Majer löst Dominique Chatelain ab, bei der ich mich persönlich und im Namen von Hyundai Suisse für das langjährige Engagement und die grossartige Zusammenarbeit bedanke.“*

Irene Majer verbindet ein Studium in der Textilwirtschaft mit Kenntnissen aus dem Automobil-PR-Bereich und einem ausgeprägten Flair für Mode und Design. Mit dem eigenen Mode-Blog bringt sie viel praktisches Wissen und eigene Erfahrungen aus dem Social Media-Bereich mit. Die Schweizerin spricht fließend deutsch, englisch und französisch.

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Hyundai Suisse

Nicholas Blattner, Tel.: +41 44 816 43 45; Fax: +41 44 816 43 09; E-Mail: nicholas.blattner@hyundai.ch

Irene Majer, Tel.: +41 44 816 43 02 / +41 79 770 60 77, E-mail: irene.majer@hyundai.ch

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: news.hyundai.ch